
Bei einer der nächsten Sitzungen des Ausschusses für Inklusion und Gesundheit sollen 
Betroffene zum Thema „Einbau von Induktionsschleifen für Gehörlose“ gehört werden. 
Verwaltungsseitig soll dargestellt werden, wie hoch die Nachfrage ist und wie die technischen 
Erfahrungen sind. 
 


